

# Cortège carnavalesque à l'école Saint-Paul - Saint-Joseph



M. Printemps est allé à la rencontre de sa belle, accompagné des enfants.

Vendredi dernier, les petits carnavalesques, après avoir dégusté les crêpes dont ils avaient eux-mêmes préparé la pâte, ont défilé dans les rues de Lestrem pour se rendre à l'EHPAD Saint-Joseph. M. Printemps a ainsi pu, sur son char, rejoindre sa dulcinée,

M<sup>lle</sup> Printemps, confectionnée par les résidents de la maison de retraite. Une petite cérémonie a eu lieu pour les unir. Rien n'a été négligé pour que la fête soit réussie : parapluie décorés, confettis, musiciens ; même le soleil n' a pu résister à l'attrait du couple printa-

nier !

Le lien intergénérationnel, cher à la commune et à l'école, se poursuit donc à Lestrem et jeunes et moins jeunes se sont retrouvés, l'espace d'un instant privilégié, au travers de la rencontre des deux géants.